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Sprachtreff International - German Conversation Club

Do, 14.06.2018 11:30
Wann? Beginn:

Ende (ca.):

Altersstufe? keine Beschränkung

Do, 14.06.2018 10:00

Mehrgenerationenhaus Kaiserslautern

Generationen- und Kulturenübergreifendes Begegnungshaus

Kennelstr. 7

67659 Kaiserslautern

Wo?

220. April 2024, 03.38 UhrStand:Mein Programm-PDF ist ein Service von miadi 1 vonSeite



Veranstaltungshinweis
Stand: 20.04.2024 03:38

Beschreibung

Ausländer, die gerne ihre Deutschkenntnisse verbessern möchten, sind herzlich zum wöchentlichen Sprachtreff im
Mehrgenerationenhaus eingeladen:

In lockerer Runde, gemeinsam mit Einheimischen, wird auf Deutsch erzählt und sich ausgetauscht. Wenn man
etwas mal nicht so genau weiß ist – anders als im Alltag – Fragen ausdrücklich erwünscht! So lässt sich auf
entspannte Weise die fremde Sprache einüben.

Der Internationale Sprachtreff wird ehrenamtlich von Lehrerinnen betreut und freut sich auf neue Mitglieder.

Infos kompakt:
Internationaler Sprachtreff
Jeden Donnerstag von 10:00 – 11:30 Uhr
(außer an Feiertagen und während der Schließzeiten)

Das Angebot ist kostenlos, eine Anmeldung nicht erforderlich.
Einfach vorbeikommen!

* * * this text in English: * * *

People wanting to improve their skills of German as a foreign language are invited to join the weekly German
Conversation Club at Mehrgenerationenhaus Kaiserslautern.
In casual atmosphere, foreigners and locals will talk together about everyday topics. In case you don’t know how to
express something, feel free to ask – your questions are welcome! This way, you can practice German without
stress.

In our German Conversation Club (in German: Sprachtreff International), participants are coached professionally
by voluntary school teachers.

The Conversation Club meets every Thursday from 10:00 – 11:30 o’clock.

No fees, no registration needed – just drop by and join!

Besser deutsch sprechen lernen - learn better German by talking
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